
Compte rendu de la réunion sur le COVID-19 du 29 avril 2020

Nous avons eu une réunion avec la direction à 11h15.

La situation sanitaire dans l’Hérault s’améliore : aucun décès depuis plusieurs jours, seulement 8 
positives sur 592 personnes testées, hier.

Dans la DDFIP 34, il y a 11 agents en suspicion et 1 en quatorzaine.

Hier, nous étions 32 % présents dans les services, sur les SIP, 37 %.

Pour l’ordonnance sur les congés, toujours pas de doctrine, car Solidaires Finances Publiques a saisi
le conseil d’État pour son rejet.

Le directeur a demandé aux chefs de service de prendre contact avec leurs agents empêchés pour 
vérifier qu’ils n’aient pas de problème et de s’occuper de la prise de congés des agents fortement 
mobilisés.

Il leur a demandé aussi de vérifier que la codification dans SIRHIUS était correcte et de corriger les 
situations d’agents ayant travaillés à leur domicile, mais codifiés en ASA 30.

La direction a indiqué que les ponts naturels seraient maintenus.

Pour le fonds de solidarité, dans l’Hérault, 25 000 aides ont été versées pour 33 millions d’euros. En
nombre de dossier, le département est le 7e de France.

Suite à une communication de l’Association des Maires de France (AMF) critiquant le délai de 
paiement des mandats, le directeur a envoyé un message ferme aux présidents d'EPCI précisant que 
dans l’Hérault, ce n’était pas du tout le cas.

Sur la situation des géomètres, le directeur veut leur rendre rapidement les ordinateurs portables. 
Mais la priorité n’est pas de retourner sur le terrain mais d’effectuer des travaux sur la fiscalité à 
faire au bureau dans le respect des règles sanitaires. Sur Chaptal, l’étage de la formation 
professionnelle peut éventuellement être organisé au besoin.

Pour le contrôle fiscal, le retour du service d’appui au service d’origine sera très progressif 
(plusieurs semaines).



PLAN DE REPRISE D’ACTIVITE   (PRA)     :  

Le Plan de Reprise d’Activité (PRA) ne sera pas prêt pour le prochain CHSCT du 7 mai. Le 
directeur souhaite prendre le temps de la réflexion pour qu’il soit bien fait, en attendant, les mesures
actuelles seront prolongées. Les personnes à risque et les parents d’enfants de – de 16 ans resteront 
en ASA.

Il dit vouloir répondre de manière maximale aux sollicitations des contribuables afin de maintenir 
l’absence d’accueil au guichet.

Sur ce PRA en gestation, le directeur nous a donné quelques éléments. Il sera conçu dans le strict 
respect des gestes barrières et de distanciation sociale, afin d’éviter tous risques. Il comportera 2 
volets :

–     Volet   RH     :  

Recensement par les chefs de service de toutes les personnes à risque y compris celles affectées sur 
des missions non prioritaires. Il faudra équiper ces agents d’ordinateurs portables (récupération à la 
fin de la campagne IR pour distribution) ou de petites unités de travail (une cinquantaine, si box 
internet au domicile). La priorité sera donnée aux services où beaucoup d’agents sont personnes à 
risque.

L’organisation des bureaux respectera la distanciation physique (éloignement ou déplacement des 
bureaux, plexiglas…).

La direction attend aussi les directives de la DG.

–     Volet métier     :  

Une réflexion sur une trame a été engagée avec les chefs de divisions, puis le sera avec les chefs de 
services. Plusieurs interrogations sont à l’étude :

– Quels sont les travaux prioritaires par métier ?

– Quelles missions va subir une forte montée en puissance à cause de la crise ?

– Quels allègements mis en place pendant la crise, garder et quels nouveaux pourrait-on trouver ?

– Quels travaux pourrait-on abandonner ?

Il faudra aussi adapter la charge au calendrier.

Nous vous tiendrons au courant de toutes les discussions sur ce PRA.



CAMPAGNE IR     :  

Selon la direction, la campagne IR se passe bien, cette semaine est un peu plus dense en raison de 
l’envoi national de mails aux contribuables. Les retours des SIP et des services d’appui, sur le 
niveau de réponses aux appels téléphoniques et aux E-contacts, sont positifs.

Un mail a été envoyé aux maires et aux présidents d’EPCI, concernant les usagers en difficulté pour
accéder à nos services. Par le biais des CCAS notamment, la procédure demandée est de nous 
informer par mail. La division des particuliers rappellera ces personnes.

Une réunion s’est tenu avec les correspondants des MSAP pour communiquer sur les procédures 
d’accueil à distance.

S  TAGIAIRES     :  

La direction a communiqué sur l’arrivée pour leur stage d’application des stagiaires A, B et C.

Une prise de poste différée sera accordée par la direction, si le collègue se trouve en difficulté pour 
déménager, trouver un logement ou autres raisons.

L’affectation des contrôleurs stagiaires a été repoussée au 18 mai.

La formation professionnelle appellera les inspecteurs stagiaires pour leur affectation de stage. Un 
mode opératoire DG/ENFIP est attendu pour la notation.

Les agents stagiaires connaîtront leurs affectations le 29 mai et rentreront dès le 2 juin dans une des 
écoles de l'ENFIP.

En raison du respect des distanciations, le tutorat peut être difficile. La direction va demander à 
l'ESI, s’il est possible de croiser deux unités de travail avec double écran pour travailler ensemble 
tout en respectant les préconisations sanitaires.

La prochaine réunion est programmée mercredi à 11h15.

Un CHSCT sur la préparation du PRA se tiendra le jeudi 7 mai.

N’hésitez pas à nous contacter pour le moindre problème, nous sommes là pour ça.

Contact     :   Guillaume Roussel   06 12 02 06 06     groussel1511@gmail.com
https://sections.solidairesfinancespubliques.info/340/
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